

Pressemitteilung

Angela Schaupp
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
angela.schaupp@ksklb.de

17. Januar 2024

Ein Fahrrad für die Gewinnerin der Klimaschutz-Rallye

LUDWIGSBURG. Herzlichen Glückwunsch! Die 18-jährige Abiturientin Carina Niemann ist nach dem Landkreisfesd im vergangenen Sommer Hauptgewinnerin der Klimaschutz-Rallye. Den gewonnenen Gutschein hat sie für ein Fahrrad eingelöst, das bei einem gemeinsamen Termin im Kreishaus offiziell überreicht wurde.

Rund ein halbes Jahr liegt das Landkreisfesd anlässlich des 50-jährigen Bestehens des Landkreises Ludwigsburg zurück. Im Alltag von Carina Niemann aus Ludwigsburg ist die Veranstaltung aber weiter präsent – denn sie hat den ersten Preis der Klimaschutz-Rallye *ClimateHandprint* gewonnen: Einen 2000-Euro-Gutschein für das Fahrradhaus Winter in Ludwigsburg.

Der Hauptgewinn wurde von der Kreissparkasse Ludwigsburg zur Verfügung gestellt. Beim Einlösen des Gutscheins fiel die Wahl der Abiturientin auf ein schwarzes Citybike. Am 17. Januar fand ein gemeinsamer Termin im Kreishaus statt. Bei diesem überreichten Isabel Kurz, Pressesprecherin und Abteilungsdirektorin des Vorstandsstabs der Kreissparkasse, und Stefanie Bartzsch, Leitung des Fachbereichs Kreisentwicklung, Klimaschutz, Mobilität und Tourismus aus dem Landratsamt, das Fahrrad an die glückliche Gewinnerin und dankten ihr für ihre Teilnahme.

„Es freut uns sehr, dass das Landkreisfesd und die Klimaschutz-Rallye so positiv aufgenommen wurden. Mit dem Fahrrad ist unsere Hauptgewinnerin künftig komfortabel und nachhaltig mobil“, sagte Bartzsch bei der Gewinnübergabe.

„Bereits seit vielen Jahren leisten wir erhebliche Beiträge für den Klimaschutz. So unterstützen wir beispielsweise das Projekt ‚Energiesparmodelle an Schulen‘, die Naturbeweidung durch Wasserbüffel im Bottwartal, den Erhalt von Streuobstwiesen und Weinbergen, das im März geplante Klimaforum und die Klimaschutz-Rallye des Landkreises. Auf dem Weg zur Klimaneutralität im Eigenbetrieb bis spätestens 2035 sparen wir bereits heute wertvolle Ressourcen wie Strom und Papier mit steigender Tendenz

ein. Darüber hinaus investieren wir in Photovoltaik, Geothermie, Wärmepumpen, Solarthermie, Wärmerückgewinnung und die intelligente Steuerung technischer Anlagen. Unseren Mitarbeitern bieten wir mit dem Jobticket und JobRad Anreize, um vermehrt auf öffentliche Verkehrsmittel oder das Rad umzusteigen. Zudem nehmen wir jedes Jahr mit einem großen Team am Stadtradeln teil“, erklärt Kurz das vielfältige Engagement der Kreissparkasse.

Gewinnerin will ihr neues Rad vor allem in ihrer Freizeit nutzen

Carina Niemann möchte ihr neues Rad vor allem für Freizeitaktivitäten wie den Weg zum Tanzen und zum Musikverein sowie für Fahrradtouren nutzen. „Mir gefällt, dass das Fahrrad so leicht und das Fahrgefühl angenehm ist. Ich mag Fahrradfahren, weil ich dabei schnell von A nach B komme und mich bewege – und das auch noch umweltfreundlich“, freute sich die Schülerin. „Klimaschutz ist mir sehr wichtig. Ich überlege mir oft mehrmals, welches Verkehrsmittel ich für welche Strecke nehme. Zuhause achten wir auf einen geringen Strom- und Heizverbrauch und haben ein Balkonkraftwerk.“ Die Rallye fand Ende Juni 2023 auf dem Gelände des Landratsamt Ludwigsburg statt und motivierte die mehr als 150 Teilnehmenden zu klimafreundlichem Handeln in verschiedenen Lebensbereichen. Im Fokus stand die Idee des Climate Handprint, der positiven Ergänzung zum CO2-Fußabdruck. Der Handabdruck steht für individuelle Handlungen und die Unterstützung von gesellschaftlichen Veränderungen im Klimaschutz.

